

Afirma el presidente Enrique Peña Nieto

Reformas impulsan potencial de crecimiento y confianza

Ratifica el compromiso de su gobierno por una sociedad de derechos, convencida de que no se trata de una utopía, sino de un deber del Estado

QUERÉTARO.- El presidente Enrique Peña Nieto anunció que la calificadora internacional Moody's elevó por primera vez en la historia del país el potencial crecimiento y la confianza de inversión ante el mundo, motivada por las reformas estructurales.

Al conmemorar la promulgación de la Constitución Política de 1917, el Ejecutivo federal refrendó que su gobierno está determinado a construir una sociedad de derechos, convencido de que ésta no es una utopía, sino el deber del Estado.

Destacó el histórico aumento de nota otorgado por Moody's Investors Service a los bonos soberanos del gobierno de México, de Baal a A3, lo cual -dijo- demuestra el incremento de la confianza de inversión en el país.

Frente a gobernadores, legisladores y dirigentes partidistas, afirmó que la modificación corresponde a lo que la propia calificadora señala: que las reformas aprobadas por el Congreso en 2013 elevan el potencial de crecimiento del país.

"Es decir, se amplía y crece la confianza de México ante el mundo", expresó el mandatario.

Desde el Teatro de la República, Peña Nieto hizo una vez más un amplio reconocimiento al Congreso de la Unión y al Constituyente Permanente, que integra las legislaturas de todos los estados de la República, "por su compromiso y responsabilidad" con la nación.



El diputado Ricardo Anaya y el senador Raúl Cervantes flanquean Peña Nieto. FOTO: ESPECIAL

Por ello, los llamó a trabajar juntos para que la Carta Magna sea cada vez "o, mejor dicho, sea cada vez menos una aspiración, y sea cada día más una realidad efectiva entre los mexicanos".

Acompañado por integrantes de los poderes Legislativo y Judicial, así como su gabinete, expuso que la Carta Magna no es un ordenamiento estático, "es un pacto social que sintetiza las más altas aspiraciones".

Peña Nieto recalcó que su gobierno, congruente con el nuevo paradigma que en materia de derechos humanos establece la Constitución, trabaja para que esas garantías sean una realidad en la vida cotidiana de los mexicanos.

Ese es el espíritu detrás de cada una de las reformas que ha impulsado esta administración y que han sido aprobadas gracias al respaldo de las fuerzas políticas.  NOTIMEX

CONSTITUCIÓN, MODIFICABLE POR NATURALEZA: CHUAYFFET

QUERÉTARO.- El secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, reconoció que la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos es modificable siempre por naturaleza, "pues nada hay eterno en política".

Durante la ceremonia del 97 aniversario de la Promulgación de la Carta Magna, que encabezó el presidente Enrique Peña Nieto, el funcionario federal advirtió que hacer un documento de ese tipo demanda renunciar a la inamovilidad.

Además exige dejar las puertas abiertas al tiempo y admitir que a partir de ella se vayan generando las reformas que la van actualizando, dijo el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

"Hacer una Constitución es articular una experiencia histórica con un programa a seguir", señaló y por ello dijo que juntos, logros y aspiraciones, se vuelven proyecto colectivo gracias a la norma constitucional.

Remarcó que ese colectivo es "modificable siempre por naturaleza, pues nada hay eterno en política, pero al mismo tiempo es permanente en esencia en un núcleo que a pesar de las transformaciones permite que la sociedad siga cohesionada".

Chuayffet Chemor subrayó que a 97 años de que la Carta Magna fuera promulgada México ha iniciado una nueva dinámica de desarrollo bajo el liderazgo del presidente Enrique Peña Nieto.

Ante representantes del gabinete, legisladores y gobernadores, planteó que "la educación ha retomado su función primordial al establecerse que debe ser garantía para todos, de calidad y con equidad, parámetros que la hacen efectiva y aseguran las aspiraciones de transformación social e individual, latentes en el texto original". Dijo que dentro de tres años esa celebración permitirá profundizar en la vida democrática. **NOTIMEX**